

No. 224

2025年7月15日

ふれあい隊便り



げんきで たのしい なつやすみを!

こまったときは「たすけて」と おおこえで さげびましょう!

もうすぐ なつやすみ。とおくへ でかけたり、およいだり、
いつもと ちがう たいけんが できると いいですね。

じこや じけんに あわないようにきをつけましょう。
おぼれかけたり、つれさられそうになったりしたら、「たすけて」と おおきなこえで さげびましょう。「キャー」というこえでは さわいでいるだけと おもわれてしまうかも しれません。ぼうはんブザーを ならしても いいですね。



吉田小学校の 登下校時刻の変更等 登校時刻は 8時20分

7月18日(金) 終業式のため 11:30下校

8月28日(木) 始業式のため 11:30下校

9月 5日(金) 6年生遠足 ※

27日(土) 運動会

※9月の予定はまだ決まっていません。6年生の登校時刻が早まる場合は下級生に旗を渡しましょう。

不審者情報 富士吉田警察署・教育委員会より

・6月13日(金) 午後2時40分頃、上吉田5丁目路上にて、6人で下校中の女子児童が、男とすれちがいざまスマホを向けられた。

・6月26日(木) 午後5時10分頃、河口湖高校付近で、3人で下校中の女子高校生が自転車に乗った男とすれ違いざま、スマホを向けられた。

・7月2日(水) 8時50分頃、上吉田3丁目路上(下宿会館付近)で、40代くらいの男が登校中の女子中学生に「今から学校?」と声をかけ、下腹部を露出してきた。男は灰色の作業服、野球帽を着用していた。

次のいい子の日は**9月15日(火)**です。吉小校門前 朝8時過ぎ集合

一緒に見守り活動できる人を募集しています。どうぞご参加ください。

富士吉田ふれあい隊は2004年から吉田小学区で登下校の見守り活動を続けている自主防犯団体です



「マダニ」に 気をつけましょう

最近「マダニからウイルス感染した猫を診察した獣医師が死亡」という衝撃的なニュースを耳にしました。

山梨県ではまだ感染の報告がありませんが、夏休みは海外、他県に行く機会もありそうなので、マダニについて知っておきましょう。

マダニは幼虫では1~2 mmの大きさですが、**血を吸って成長すると1 cm**くらいの大きさになります。

2013年に初めて日本で死亡例が報告された、重症熱性血小板減少症（SFTS）は、マダニが媒介する人間の感染症です。西日本を中心に SFTS 患者が確認されています。

マダニに吸血されたら必ず感染症になるわけではないので、パニックにならないでください。SFTS ウイルスをもったマダニの場合、ウイルスが体内に入り、発症する場合があります。

重症熱性血小板減少症(SFTS)

潜伏期間：6日~2週間（吸血された自覚がないとかぜと診断されることも）

症状：主に発熱・消化器症状（嘔吐・下痢・食欲低下・腹痛）

頭痛・筋肉痛・神経症状（意識障害・失語）や出血症状（皮下出血・下血）がでることも。

致死率：10~30%であり、現在、有効な薬剤は開発されていません。

からだについて「マダニ」は手でとらず、皮膚科に行くのがよい

1. 手でマダニをつかんだ時に、マダニの体内にある病原体が体内に注入されるから。
2. 皮膚にくっついたマダニを無理に引っ張ると、皮膚内にマダニの口がちぎれて残ることがあるから。皮膚の中に残ると、チクチクした違和感がいつまでも取れない、あるいは皮膚が壊死して潰瘍になることもある。
3. 手でマダニを掴んだときに、マダニの体内にある α -Gal（肉アレルギーの原因となる物質）が注入され、肉アレルギーを発症するリスクがあるから。

野外では手・足・首など 肌の露出を減らしましょう

マダニマップでは、感染報告があったかどうか、調べることができます。キャンプ場所さがしなどに利用してみてもいいかもしれません。

<https://www.犬の寄生虫.com/map/>